

du décret, on a découvert l'image de la bienheureuse, on a exposé sa relique et le *Te Deum* chanté, Mgr de Neckers, archevêque titulaire de Mélythène et chancier de la basilique, a célébré la messe solennelle à l'autel de la Chaire de Saint-Pierre. Comme toujours, l'abside était ornée et illuminée.

Dans l'après-midi vers cinq heures, le Pape est descendu dans la basilique, en entrant par la chapelle du Saint-Sacrement, où il est monté sur la *Sedia gestatoria* et a traversé la foule qui l'acclamait. Le Saint-Père s'est prosterné devant l'autel, où l'on a exposé le Saint-Sacrement. La chapelle de la basilique a exécuté quelques motets et l'hymne des Vierges. Ensuite on a donné la bénédiction. Les supérieurs de l'ordre des Frères Mineurs Capucins et S. G. Mgr Nardi, postulateur de la cause, ont remercié le Pape d'avoir accordé les honneurs des autels à la vierge capucine et lui ont offert le bouquet de fleurs artificielles avec la Vie et l'image de la nouvelle bienheureuse.

Comme toujours, l'affluence des fidèles a été très grande à cette cérémonie, malgré la pluie torrentielle qui n'a cessé de tomber pendant toute l'après-midi. Au premier rang se trouvait le pèlerinage de Brescia, venu pour assister à la glorification de sa bienheureuse compatriote.

— Le Saint-Père ayant accepté la démission du capitaine-commandant de la garde suisse, M. le colonel comte Louis de Courten, qui a exercé ce commandement depuis près d'un quart de siècle, cette charge est exercée *par intérim* par le baron Leopold Meyer von Schauensee, d'une vieille famille patricienne de Lucerne.

— *Martyrs Carmes.* — La fête de béatification des deux nouveaux martyrs Carmes a été très belle à Rome. Plu-